

# 青 雲



令和元年度  
第17号  
令和元年9月5日(木)  
日之影町立宮水小学校

## 結団式 8月30日(金)

8月30日(金)に運動会の結団式を行い、赤団と白団を決定しました。

今年の団長・副団長は次の通りです。

赤団	白団
団長(左)	団長(左)
甲斐 風河 君	佐藤 央規 君
副団長(右)	副団長(右)
工藤 昌也 君	甲斐 紀登 君

団長と副団長の四人ともやる気満々です。頑張って下さい。

今年のスローガンは、

「熱き魂！ 見せろ根性！ 一心不乱に 翔けあがれ 頂点へ」

です。一人一人の子どもたちが、このスローガンのように、熱き魂を持って、最後までやりとおすたくましい精神で、一心不乱に頑張ってほしいと思います。運動会本番での子どもたちの頑張る姿が今から楽しみです。

## 中庭の舗装工事が終わりました

9月2日(月)に、中庭の舗装工事が終わりました。結構大がかりな工事でした。重機を何台も持ち込み、作業する人も10人以上いました。アスファルトを積んだトラックが何度も出入りしていました。子どもたちがいない夏休み中に工事をしてしまうとよかったですのにと思っていましたが、舗装することは大変な作業であることがよく分かりました。

おかげ様で、中庭がすっきりと、きれいになりました。



中庭の舗装工事

## 奉仕作業お疲れ様でした 9月3日(火)

奉仕作業お疲れ様でした。仕事の後で疲れているのにありがとうございました。8割以上の家庭の参加がありました。職員も全員参加していました。お陰様で、学校がきれいになりました。途中で暗くなってしましましたが、グランドの芝刈りをしておけばよかったと後悔しています。雨ばかりでなかなかできなくて、申し訳ありません。